B- Pラストメッセージを読んで

タイガー班



私はB Pの手紙を読んでこう思いました。私たちが幸せに暮らして人生を楽しめているのは神様のおかげだと今知りました。そのためにはその一生をムダにはできないし、楽しいこともいっぱいできるからです。今までも楽しいことができていたけど、もっともっと楽しいことがこれから待っていると思います。(H)

私はこれを読んだ時に、「いつ死ぬのかわからないのになぜそのようなこをと書いたりしたんだろう。」と思った。けど、よく考えたら「いつ死ぬか分からないからこの文章を書いたんだろう。」と思いました。お金持ちになったとしても社会的に成功しても、わがままができても本当の幸せじゃないと書いてあって、私なら幸せになると思いました。でも、わがままをして幸福になったとしてもなんかいやだなと思いました。そんなことで幸福になるなら人の役に立って、幸せになったほうがいいと思いました。(H)

僕もピーターパンのことは思ったことがあります。いつも劇やテレビなどで悪役がやられてちょっと何かを言い残して倒れる。ベーデンパウエルがそれと同じことをやろうとしている。まずは、なぜベーデンパウエルはボーイスカウトをやろうとしたのかとっても僕は知りたい。僕もベーデンパウエルのような新しいものを作る人間になりたい。(K)

僕はラストメッセージを読んで、僕は幸福とお金持ちとか社会的に成功したりしたことが幸福だと思っていたけれど、ベーデンパウエルは「幸福を得る本当の道は他の人を幸福にすることにある。」を書いていて、僕がそんな発想は全くありませんでした。なので、これからは、もしもお金持ちになったとしても、自分だけ満足せずに、募金を積極的にしていきたいです。お金持ちにならなくても、もちろん募金をしていこうと思います。(S)

私はラストメッセージを読んで、よくわからない文のところも少しあったけど、お金持ちや社会的に成功した人は幸福だと思っています。なぜなら、とても貧乏な人は食べるものもなく、服も新しいものばかり着れないからお金持ちの方がいいと思います。だけど、お金持ちだからといってわがままを言ったり、人を困らせるのは良くないと思います。わがままをいわれた人はいやな気持ちになるからです。だから、私がなりたいものは、社会的に成功していてm、でも欲を言わず、人を助けてこまっている人に力を貸してあげられるような人になりたいです。人に何かしてあげたら、とてもいい気分になるし、何かしてもらった人もいい気分になって幸福をみんなに分けられるからです。(N)